

2. Oktober 08 · Ausgabe 40

Von Haus zu Haus

Thema sind die Straßennamen

Denzlingen. Der Heimatverein lädt am Sonntag, 12. Oktober, 16 Uhr zum Vortrag mit Prof. Kurt Abels im Evangelischen Gemeindehaus. Es geht um Straßennamen.

Dabei wird natürlich auf Aspekte der Geschichte eingegangen, denn viele Straßenbezeichnungen lassen

sich nur aus dem regional geschichtlichen Kontext erklären und ableiten. Kurt Abels, der aus Düsseldorf stammt, lebt seit 1969 in Denzlingen, hat in Freiburg Deutsch und Geschichte studiert, war als Lehrer tätig und erhielt später einen Ruf an die Pädagogische Hochschule in Freiburg.